

Pág.: 20 Cm2: 507,4 Fecha: 21-05-2025 91.144 Tiraje: Medio: Las Últimas Noticias Lectoría: 224.906 Las Últimas Noticias Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general Título: Hija de Teresita Reyes: "Ella está de buen humor, con ganas de que le den almuerzo por fin"

Teresita Giacaman afirma que su madre espera que sus riñones se recuperen

## Hija de Teresita Reyes: "Ella está de buen humor, con ganas de que le den almuerzo por fin"

Actriz sufre de cáncer, además de complicaciones renales y cardíacas. "Ella sabe que la quieren, pero no se la termina de creer", afirma.

ttc igo luchando chiquillos, gracias por el apoyo. Los amo", apareció escrito en la cuenta de Teresita Reyes (75) en redes sociales, acompañando su mensaje con una foto de la Virgen de la Medalla Milagrosa. La actriz está internada en la Clínica Santa María luego que su tratamiento y quimioterapia para el cáncer que padece, derivara en complicaciones al corazón y a uno de sus riñones.

"Ha sido una montaña rusa todo lo que le ha pasado a mí mamá en tan poco tiempo. En un mes y medio ha pasado de lo que nosotros pensábamos era estar saludable, a una cantidad de complicaciones y esas cosas que uno dice es muy poco probable que le pase esto, que le pase esto otro, y le han pasado todas", comenta su hija, Teresita Giacaman.

"Ella se las ingenia igual para seguir con un humor y la frente en alto. Hemos baraiado todos los escenarios, y con todos me refiero a todos, pero estamos dando la batalla y estos momentos son súper duros, porque ella hizo una falla renal completa, lo que significa que el riñón no está funcionando nada. Y si no funciona, no hay mucho más que hacer. Entonces ella decidió dializarse por tres días, sólo eso, a ver si le damos un empujón a ese riñón para que empiece a funcionar. Y si funciona, sólo debe recuperar el 20 por ciento de su función para



Reyes está pasando por un momento muy delicado en la Clínica

que podamos seguir adelante con la quimio y con todo", agrega. ¿Hay esperanzas que la

## diálisis haga efecto?

"Hay un 70 por ciento de probabilidades que esto funcione. Si no llega a funcionar sería súper desafortunado, pero las chances están. Está complicado todo, por lo mismo llamamos a la cadena de oración, sea de la religión que sea, creemos que trae energías. A mi mamá obviamente le va a hacer muy bien y está todo Chile deseándole que se mejore, declarándole su amo

## ¿Cómo está de ánimo su madre?

"La quimio ya le había deshinchado bastante la parte de la mandíbula, del labio. Si ella está fuerte y quiere seguir, sigue. Si ella dice que no quiere seguir, nosotros la apoyamos, pero su oncóloga insiste en que aún estamos en etapa curativa. Acaba de terminar su priniera sesión de diálisis. Está de súper buen humor, con ganas de que le den almuerzo por fin, porque no ha comido nada, tiene que tomar agüita con una jeringa. Si ella está bien, nosotros tenemos que estar bien, pese a que estamos en estos días que son clave. Si el riñón no se le activa, se acabó la cosa. Se acabó el plan. Ahí está, echando la talla, a veces se enoja, otras se siente más débil, pero es como si tuviera una fuerza interior donde ella decide que seguimos, pero si decide no seguir, se le tendrá que hacer caso'

¿Ella ha sentido el cariño



Teresita Giacaman pide a las personas que envíen energías positivas a su

## de la gente?

"Le decía mamá vo no quiero aue en el momento aue tú te . vayas, sea ahora o más adelante, no logres darte cuenta de todo lo excepcional que eres, del legado que has dejado, como has tocado a tanta persona con mucho cariño. Ella me quedaba mirando. Ella sabe que la quieren, pero no se la termina

